



Bedienung d. Hst. „Sophienalpe“ d. Linie 445

Berichterstatter/in: BR Max Hartmuth

Die Bezirksrätlnn der Grünen Alternative Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 16. September 2020 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Die zuständigen Stadträte/-rätinnen der Gemeinde Wien mögen sich darum bemühen, dass die zum vorigen Jahreswechsel aufgelassene Haltestelle „Exelberg, Abzw. Sophienalpe“ der von Neuwaldegg ausgehenden Linie 445 wieder bedient wird.

Begründung:

Das im 14. Bezirk gelegene Ausflugslokal „Sophienalpe“ ist seit jeher ein beliebtes Wanderausflugsziel der Wienerinnen und Wiener und feierte diesen Sommer nach längerer Unterbrechung seine Wiedereröffnung. Aufgrund der zuvor eingestellten Bedienung der dazugehörigen Bushaltestelle durch die VOR-Linie 445 ist derzeit keine Anbindung mit öffentlichen Verkehrsmitteln gegeben.

Da der Bezirk Hernals an einer Erhöhung der Zugänglichkeit zu diesem Ort der Naherholung und Freizeitgestaltung sowie einer Verringerung des Aufkommens im motorisierten Individualverkehr entlang der Tullner Straße (Wohngebiet Exelberg-Siedlung, Naherholungsgebiet Schwarzenbergpark) interessiert ist, möge eine Wiederbedienung dieser Haltestelle geprüft werden

Für die Fraktion der Grünen Alternative Hernals

Karin Prauhart
Klubvorsitzende